



AFSAG ARICA Y PARINACOTA INFORMA A SEREMI DE AGRICULTURA ESTADO DE MOVILIZACIÓN POR FALTA DE PRESUPUESTO

El Directorio Regional de la Asociación de Funcionarios del Servicio Agrícola y Ganadero (AFSAG) de Arica y Parinacota informa a sus socias, socios y funcionarias/os de nuestra región que, el jueves 22 de noviembre, sostuvimos una nueva reunión con el Sr. Ernesto Lee Labarca, Seremi de Agricultura, para abordar el **grave déficit presupuestario** que afecta a nuestra región. Durante la reunión se plantearon los siguientes puntos:

1. DÉFICIT EN EL SUBTÍTULO 21: HORAS EXTRA, VIÁTICOS Y GRADOS

Se expuso la situación crítica del subtítulo 21 del presupuesto, que afecta directamente:

- **El pago de horas extra y viáticos**, los cuales están en peligro por falta de fondos en las arcas nacionales del SAG.
- La imposibilidad de otorgar **mejoras de grado** a funcionarios que llevan más de 17 años en el mismo grado y nivelación de grados bajos a funcionarios de la Región.
- La imposibilidad de realizar **cambios de estamento**, afectando a colegas que desempeñan labores no reconocidas, permaneciendo en el estamento más bajo.
- La falta de presupuesto impide **el traspaso de CDT a contrata**, situación que afecta a colegas con más de 7 años de antigüedad bajo esta modalidad jurídica.

2. IMPACTO DEL DECRETO 1492/2024

Informamos que, de acuerdo con el Decreto N° 1492 emitido por **DIPRES**, el SAG debió devolver \$712 millones a nivel nacional, lo que ha agravado aún más nuestra situación, impactando:

- **Gastos básicos** esenciales para el funcionamiento del Servicio.
- **Combustible para vehículos** y transporte de funcionarios.
- Contratos de servicios indispensables para la operativa de la región.

El Directorio expresó su total descontento ante el Seremi por la decisión de DIPRES, enfatizando que no aceptaremos más sacrificios para los funcionarios de nuestra región, especialmente aquellos que trabajan en condiciones extremas. **Rechazamos categóricamente que los trabajadores deban utilizar sus propios recursos, como vehículos personales y combustible, para cumplir con sus funciones.**

3. ESTADO DE ALERTA Y MOVILIZACIÓN

Informamos oficialmente que AFSAG Arica y Parinacota se encuentra en **estado de alerta de movilización**, respaldado por el compromiso y la fuerza de los funcionarios de nuestra región. Exigimos al Seremi que, a través de sus canales, informe a la Subsecretaría de Agricultura sobre esta situación crítica y la decisión de nuestra región de movilizarse si no se toman medidas concretas e inmediatas.

¡No más desmedro para Arica y Parinacota!

¡Exigimos justicia para los funcionarios de las regiones extremas!

Directorio Regional AFSAG Arica y Parinacota

Noviembre 2024